¿Es hora? Invierta en buenas instalaciones de ganado

El Hablaganados 793: Buenas instalaciones para trabajar el ganado deben ser una prioridad alta

De Kris Ringwall, Especialista de ganado, Servicio por Extensión de NDSU Traducción de Dr. Michael Cartmill, Dixie State University

Los productores necesitan planear con anticipación para los días de trabajar el ganado e invertir en instalaciones buenas y seguras para trabajar el ganado.

Mucho debate rodea esta pregunta: "¿Cuántas veces debe una vaca estar en el pasadizo?"

La respuesta queda con los objetivos de cada estructura de administración. Aun así, apartando el concepto de la sobrevivencia de los más fuertes, los productores sí necesitan lograr acceso a vacas individuales en algún momento.

Algunos productores tienen corrales pero ninguna instalación definida en qué trabajar y ningún pasadizo; por lo tanto, las vacas nunca entran en un pasadizo. Otros productores juntan las vacas una vez, al separar el cultivo de becerros del año actual, y puede que las vacas no vean el pasadizo.

De hecho, tal vez algunos dirían una vez es demasiado, y se deben dividir los becerros cuando sea conveniente.

Por lo general, las vacas que necesitan eliminarse necesitan ser divididas. Muchos productores de ganado juntan las vacas y los becerros, destetan, chequean para la preñez, dividen el ganado y mandan las vacas de vuelta al pastizal o los encierros de invierno. Los productores que vacunan sus vacas ponen las vacas por el pasadizo antes de fecundarse y tal vez antes del parto.

Mientras las parejas se trasladan al pastizal de verano, los becerros pueden ser trabajados, pero por lo general, las vacas no se pasan por el pasadizo. Los productores usando la inseminación artificial pueden trabajar la vaca dos, tres o más veces, dependiendo del horario de sincronización utilizado y cómo un productor maneja la fecundación restante.

Así que, dependiendo de la administración, las vacas pueden entrar en un pasadizo de cero a seis veces por año: una vez para el destete y el chequeo de preñez, dos veces para la vacunación y tres veces para la fecundación.

En el Centro de Investigación por Extensión en Dickinson, el ganado se trabaja bastante frecuentemente porque necesitamos recopilar datos para proyectos de investigación. Pero, mientras el Centro ha cambiado de la producción de ganado intensiva a la producción de ganado

extensiva, ciertas preguntas administrativas se surgen. La primera pregunta para el propósito de la administración general es: "¿Cuán a menudo se juntan las vacas?"

Un punto impulsor, la salud de la manada, requiere que las vacas estén en el pasadizo dos veces por año. Básicamente, las vacas maduras deben tener un protocolo de vacunación antes del parto además de un protocolo de vacunación antes de la fecundación, con ambas fechas dependiendo de la temporada de parto.

Para el Centro, la soltura de toros es el 1º de agosto, con el comienzo esperado de la temporada de parto el 10 de mayo. Las vacas maduras reciben las vacunaciones antes del parto a finales de marzo y las vacunaciones antes de la fecundación al principio o a mediados de julio. La vacunación al principio o a mediados de julio coincide con la rotación de pastizales mientras las vacas terminan su primera rotación de un sistema de pastoreo de dos veces. Este horario permite la hora apropiada antes de la soltura de toros, según la etiqueta de la vacuna.

La tercera vez que las vacas estarían en los pasadizos en el Centro sería al final del sistema de pastoreo de dos veces de verano desde a mediados hasta los finales de octubre. Para la mayoría de los productores de ganado, este momento sería una oportunidad de procesar los becerros y pesar, calificar la condición y chequear la preñez de las vacas. Para algunas manadas, los becerros se destetan en este momento, pero para muchas manadas, las vacas y los becerros simplemente se vuelven al pastizal a finales de otoño, tal como el pastoreo después de la cosecha, y los becerros se destetan en una fecha más tarde.

El Centro ha cambiado de una fecha de destete de noviembre a una fecha de destete a mediados de diciembre para las vacas de 2 o 3 años de edad (vacas con su primer becerro o segundo) y una fecha de destete a mediados de enero para las vacas más viejas, más maduras. Esperamos que esto dé a los becerros una introducción al invierno juntos con sus madres, y tiempo para ajustarse al tiempo más frío y aumentar su inclinación de fácilmente consumir el forraje cosechado.

Otra ventaja es la mano de obra. Con becerros nacidos en mayo, el destete tradicional en noviembre aumenta el requisito de mano de obra. Cuando becerros recién destetados no se venden directamente en el destete, la responsabilidad del propietario para el cuidado aumenta sumamente. Al postergar el destete hasta después de las vacaciones navideñas y hasta mediados de enero, la mano de obra se encaja mejor.

Algunos aun dirían que podríamos aguantar más, pero el Centro tiene las instalaciones para traer los becerros a casa por tres meses o más para un aumento de una libra a una libra y media por día de dietas con forraje antes de salir al trigo pastoso con cresta el primero de mayo. La meta es de tener novillos en el colgadero a los 22 meses de edad y fecundar las vaquillas de un año en agosto. Ambas metas son logrables en dietas basadas en el forraje.

Lo más esencial: los productores necesitan planear con anticipación para los días de trabajar el ganado, aun en las operaciones extensivas de carne de res, y hacer una inversión en instalaciones

buenas, seguras para trabajar el ganado. Si las operaciones vaca-becerro tienen una debilidad obvia, a menudo es que las instalaciones para trabajar sencillamente no son suficientes.

En realidad, la discusión de trabajar las vacas es irrelevante si las instalaciones no existen. Tal vez, dados los buenos precios de becerros en los últimos años, invertir en instalaciones de ganado sería una buena opción. Es bueno para el ganado y la gente que trabaja el ganado.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Para más información, contacte https://www.ag.ndsu.edu/news o el Servicio por Extensión de la Universidad Estatal de Dakota del Norte, NDSU Dept. 7000, 315 Morrill Hall. P.O. Box 6050, Fargo, ND 58108-6050.